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山形西ロータリークラブ会報
会長：東海林　健登　　幹事：武田　岳彦

地 区 目 標

クラブテーマ

中核的価値観のもと、時流対応の時
　　～奉仕の心の醸成と実践するロータリアン～
ロータリーの価値を改めて考え、そして楽しもう

◆点鐘：東海林健登 会長 ◆ロータリーソング：蔵王を仰ぐ
◆司会：五十嵐信 S.A.A. ◆会場：山形グランドホテル

Yamagata West Rotary 第2948回例会 令和４年６月27日（月）

　佐藤前会長の後を受け、第65代会
長の任を仰せつかり、大変緊張した
１年をすごさせていただきました。
いろいろと不慣れなところがあり皆
様にご迷惑をおかけしたと思います
が、皆様のご協力、ご指導のおかげ
で何とか最終例会を迎えることがで

き心より感謝申しあげます。
　１年間を振り返って見ますに、歴史と伝統ある山形西
ロータリークラブ、すばらしい仲間の集合体であるクラブ
である事があらためて再認識できた１年間でありました。
　当初「心の鍛錬を目的に」「会員同士の親睦の場」をふん
だんに設けたいと考えておりましたが、残念なことに「ビ
アパーティ」と「新年会」は、コロナ禍によって酒を酌み交
わしながらの実施は、できませんでした。特に、私にとっ
ては、宴会中止の判断が一番つらい思い出となりました。
　しかしながら、すばらしい事もできました。例会の実施
は、ロータリーの基本となる一番大事な活動であります。
このことに関し浦山潔、五十嵐信、東海林仁、長谷川浩一
郎、三沢大介S.A.A.の皆様、武田幹事、阿部副幹事らの知
恵と実行力によって例会を一度も休会することなく開催す
ることができました。皆様の知恵でハイブリッド例会、完
全Zoom例会を開催することができたからであります。
　この例会の実施方法は、開催者だけの努力でなく、参加
者の皆様にも努力を強いたことに当初本当に、「申し訳な
い」と考えておりましたが、会員皆様の協力によって実施
できましたことありがとうございました。
　一番心配しておりました長老の会員の皆様の例会参加に
つきましても、長老の会員の皆様のあたらしい事に対する
チャレンジ精神とS.A.A.の方々の協力によって会員全員が
その例会に参加することができたこと本当にすばらしいこ
とと思います。このことは、本当に誰に対しても誇れるす
ばらしいことであると思います。
　コロナもおちついてきております。次年度は、本来の姿
でのロータリー活動が楽しめるものと確信しています。市
村次年度会長宜しくお願いします。
　最後になりますが、皆様には、私はじめ、武田幹事、早
川会計に対し１年間協力、ご指導と御鞭燵をいただき心か
ら御礼申し上げ挨拶とさせていただきます。

会長あいさつ 東海林　健登  会長 幹事報告

新旧交代セレモニー

委員会報告

武田　岳彦  幹事

●皆さんのテーブルの上に置いてある水ようかんですが、
こちらは大津東ロータリーさんからのいただきもので
す。ぜひ皆さんでご賞味をいただいて、今日食べられな
かったらおみやげに持ち帰りいただければと思います。
本日で最後です。１年間ありがとうございました。

東海林健登会長、武田岳彦幹事、１年間お疲れ様でした！
市村清勝次年度会長、安部弘行次年度幹事、よろしくお願いします！

　７月の第２例会といたしまして、去年は中止になってし
まいましたビアパーティをパレスグランデールにて18時
から開催をさせていただきます。６月30日までに出欠返
信ということで、続々出席のご連絡をいただいております
が、まだご返信をいただいていない方、もしくは欠席で出
したけど今日の話でちょっと出てみようかなと思った方、
返信の方、よろしくお願いいたします。
　１年間のスタートになりますし、皆さまの親睦を深めて
いただけますよう、委員会一同精一杯がんばりますので、
７月11日、ビアパーティどうぞよろしくお願いいたしま
す。

次年度親睦・家族委員会より



本日出席（６／ 27）
会員総数 出席会員数

99名 75名

東海林健登会長／メンバーの皆さま、1年間クラブ運営に
ご協力いただき心より感謝申し上げます。

市村清勝会長エレクト／1年間ほんとにお疲れさまでした
東海林会長、武田専務、１年間本当にお疲れさまでした。
来月からは私めが会長を務めさせていただきますが、高所
大所からのご指導をよろしくお願いいたします。

結城和生さん／東海林丸、無事到達おめでとうございま
す。武田岳彦幹事、ご苦労さまでした。私のガバナー補佐
としての出向へのご協力ありがとうございました。無事終
えることができたことに感謝申し上げます。

佐藤章夫さん／ご苦労様でした
東海林会長、武田幹事、本当にご苦労さまでした。市村さ
んの手腕をご期待申し上げます。

遠藤靖彦さん／１年間お疲れさまでした
東海林会長、武田幹事、１年間、コロナ禍の中大変お疲れ
さまでした。市村会長、安部幹事、１年間よろしくお願い
いたします。

酒巻雅樹さん／１年間ご協力ありがとうございました
あと１回の会報発行で無事会報委員長を卒業できそうで
す。誤字脱字、不正確な表現等もあったかと思いますが、
会長幹事をはじめ皆さまにはご指導ご高配をいただき、
ありがとうございました。1年間勉強させていただきまし
た。また、支えていただきました新藤副委員長をはじめと
する委員会メンバーに感謝しニコニコします。

及川善大さん／１年間のニコニコに感謝
本日でニコニコボックス委員会の委員長として最後の仕事
を務めさせていただきました。この１年間でいたただいた
すべてのニコニコに感謝申し上げます。本当にありがとう
ございました。

〈６月27日〉

ニコニコＢＯＸ

最 終 例 会




